
□議員名：長谷川 知司 

１ 公立保育園の環境整備について 

論点 

１．厚陽保育園の職員駐車スペース改善。  

２．園庭整備の方針。園庭整備で大事な園児と生き物との触れ合い

を確保するため、砂場、木陰、築山、畑等で園児の感性を育てるよ

うにしてもらいたい。特に、今から整備予定の日の出保育園に期待

する。 

回答 

１．駐車スペース不足改善のために、保育園西側からの出入り口を

設置することで、未利用地部分が駐車スペースとして活用可能か検

討する。 

２．今後、検討したい。  

 

２ ＬＡＢＶ推進における課題について 

論点 

１．移設の公園通り出張所を本設に。現計画では、土日祝日に開い

ている施設がないので、公園通り出張所の移設を本設とし、代わり

のスペースに、土日祝日も開店している施設を導入したらどうか。  

２．設置する学生寮の学生達の利活用。山口東京理科大学生を約６

０名、学生寮として計画しているが、学生達の活用を考えるなら、

学生達がまちを変える原動力の「若者、バカ者、よそ者」となるよ

うに学生達を生かす努力、仕組みづくりをしたらどうか。  

回答 
１．地元との協議ではその議題は話をしていない。  

２．学生たちの利活用を図っていきたい。  

 


